



EN LAS ÚLTIMAS LEGISLATURAS NO HUBO MÁS DE 25 JÓVENES, SEÑALA BANCADA PRIISTA

Invitaron a universitarios a presionar al Senado para que sea aprobada la iniciativa para reducir la edad para ser diputado

CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrareplica.mx

En las últimas cinco legislaturas se ha contado con un total de 124 diputados y diputadas menores a 29 años de edad, por lo que el PRI ha invitado a los universitarios a presionar al Senado para que apruebe la iniciativa presentada por Morena antes del 30 de abril.

En esos 15 años nunca ha habido más de 25 jóvenes que integren el pleno.

Para reducir la edad en los legisladores y secretarios de Estados, es que se aprobó una iniciativa en la Cámara y se turnó ahora a la de senadores para su revisión y muy probable votación.

Lo que se busca es que la edad se reduzca de los 21 a 18 años, y de 30 a 25, el requisito de edad mínima para ser diputado federal o secretario de despacho en el gabinete presidencial, respectivamente. La iniciativa se turnó a la Cámara de Senadores para su revisión.

El planteamiento fue presentado por la morenista Andrea Chávez Treviño, hay que resaltar que los jóvenes entre 18 y 29 años representan el 24.6 por ciento de la población.

Y ante ello la diputada Cynthia López Castro, de la bancada del PRI, llamó a los jóvenes universitarios a presionar a Senadores para que aprueben antes del 30 de abril esta reforma.

Desde la Facultad de Derecho de Ciudad universitaria en la UNAM, el presidente de la unión interparlamentaria Senador por Portugal Duarte Pacheco, presidente de más de 146 mil diputados y senadores de todo el mundo junto con la diputada Cynthia López Castro, actual Presidenta de Mujeres Parlamentarias, hicieron un llamado al Senado de la República para aprobar antes de que se acabe el periodo la iniciativa para bajar la edad para ser diputado a 18 años.

"Es importante garantizar espacios para los jóvenes, en el mundo son más de la mitad de la población las personas menores a 40 años, necesitamos mayor representación en el congreso, que tengan ideas innovadoras y expedientes limpios", consideró la diputada. ●



Cynthia López, presidenta de mujeres parlamentarias apoya la iniciativa. Cuartoscuro